

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
17/03/2014	DIARIO PULSO - STGO-CHILE	24	6	ALTO INTERES POR PARTICIPACION DE ARENAS EN SEMINARIO DE SOFOFA

## Alto interés por participación de Arenas en seminario de Sofofa

**El próximo jueves a las 9:00 horas se desarrollará el seminario “Nuevos Vientos de la Economía 2014”, organizado por la Sofofa y la Universidad del Desarrollo.**

—Alto interés ha generado en el mundo empresarial el seminario “Nuevos Vientos de la Economía 2014”, organizado por la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa) y la Universidad del Desarrollo (UDD). En él expondrá el nuevo ministro de Hacienda, Alberto Arenas, en lo

que constituye su primera intervención en un foro empresarial como secretario de Estado.

La actividad, que se desarrollará el próximo jueves 20 a las 9:00 horas, contará además con la participación del presidente del Banco Central, Rodrigo Vergara, quien se referirá a la coyuntura económica en el marco de la baja de la Tasa de Política Monetaria (TPM), la que ya acumula un retroceso de 100 puntos base desde octubre del año pasado. Además, ma-

ñana el ente rector publicará en su sitio web las cifras de Cuentas Nacionales con la estimación del Producto Interno Bruto 2013, así como las revisiones al primer, segundo y tercer trimestre, sobre la base de la Compilación de Referencia 2008.

Otro expositor que estará presente en el seminario del jueves es el investigador senior del Centro de Estudios Públicos (CEP) y ex presidente del Banco Central, Vittorio Corbo, quien también realizará una presentación

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
17/03/2014	DIARIO PULSO - STGO-CHILE	24	7	ALTO INTERES POR PARTICIPACION DE ARENAS EN SEMINARIO DE SOFOFA

respecto del acontecer económico, tanto a nivel local como internacional, donde probablemente uno de los temas relevantes será su percepción respecto de la situación en China y como se proyecta para los próximos meses, dado que es nuestro principal destino de exportaciones. De igual forma, será importante conocer en detalle la opinión de Corbo sobre la desaceleración que está viviendo la economía local en los últimos meses y cómo el gobierno entrante puede hacer frente a esta compleja situación.

El último exponente en el seminario será el presidente de Imaginacion, Enrique Correa, quien analizará el escenario político. ●



**El ministro de Hacienda, Alberto Arenas, hará su primera exposición en un foro empresarial como secretario de Estado.**

FOTO: AGENCIAUNO